

# NGO

## NU Care-LAZISNU Banyumas Rawat Tradisi Santuni Anak Yatim Piatu dan Dhuafa di Masjid Makodim 0701/Banyumas

Agung widodo - [BANYUMAS.NGO.WEB.ID](http://BANYUMAS.NGO.WEB.ID)

Aug 21, 2022 - 19:05



*NU Care-LAZISNU Kabupaten Banyumas Bekerjasama Dengan Kompartemen BPRS Tegalbralingmascakeb, Kodim 0701/Banyumas, Ayam Penyet Surabaya Dan JPZIS NU Care-LAZISNU Beres Purwokerto Barat Banyumas, Menyelenggarakan Kegiatan Yang Sudah Menjadi "Tradisi" Dengan Memberikan Santunan Kepada Anak Yatim Piatu Dan Dhuafa.*

BANYUMAS- Dalam rangka ungkapan syukur nikmat di bulan Muharram 1444 Hijriyah, berbagi kebahagiaan 77 tahun Kemerdekaan Republik Indonesia, NU Care-LAZISNU Kabupaten Banyumas bekerjasama dengan Kompartemen BPRS Tegalbralingmascakeb, Kodim 0701/Banyumas, Ayam Penyet Surabaya dan JPZIS NU Care-LAZISNU Beres Purwokerto Barat Banyumas, menyelenggarakan kegiatan yang sudah menjadi "tradisi" dengan memberikan santunan kepada anak yatim piatu dan dhuafa. Ahad, (21/8/2022).

Kegiatan santunan yang dilaksanakan di Mesjid Makodim 0701/Banyumas (21/08/2022), tahun ini menyantuni 40 anak yatim piatu dengan sumber dana dari ZIS yang dikelola oleh Kompartemen BPRS Tegalbralingmascakeb dan 25 dhuafa sumber dana koin sedekah masyarakat yang dikelola oleh JPZIS NU Care-LAZISNU Beres Purwokerto Barat Banyumas, dan 65 kotak Paket nasi ayam, Sedekahnya Manajemen Ayam Penyet Surabaya (APS) Purwokerto.



Pimpinan Kompartemen BPRS Tegalbralingmascakeb, yang di wakili kehadirannya oleh Direktur BPRS Arta Leksana Purwokerto, M. Zamroni dalam sambutannya menyampaikan, ucapan terima kasih kepada NU Care-LAZISNU atas kerjasamanya, juga berharap ke depannya program santunan yang pendanaannya berasal dari ZIS yang dikelola Kompartemen BPRS Tegalbralingmascakeb ini dapat berjalan berkesinambungan terus, bersama PC LAZISNU dan JPZIS Beres, juga kemitraan jejaringnya suatu saat bisa menjadi orang tua asuh bagi anak-anak yatim generasi penerus pengisi kemerdekaan RI berakhlakul Karimah," ucap M. Zamroni.

Selanjutnya, Kompartemen BPRS Tegalbarlingmascakeb terdiri dari 9 BPRS yang ada di Tegal, Banjarnegara, Purbalingga, Banyumas, Kebumen/ Gombong, dan 3 BPRS yang ada di Banyumas/ Purwokerto, untuk anggota Kompartemen BPRS Tegalbarlingmascakeb yaitu: BPRS Arta Leksana Purwokerto (Gandasuli, Kelurahan Karangpucung Kecamatan Purwokerto Selatan), BPRS Khasanah Ummat (Tambaksari Kembaran Banyumas), BPRS Bina Amanah Satria Purwokerto (Sudagaran Kelurahan Purwokerto Kulon Kecamatan Purwokerto Selatan)", jelas M. Zamroni.

Ketua PC NU Care-LAZISNU Banyumas, Prof. Dr. KH. Ridwan, M.Ag., dalam sambutannya, menyampaikan sangat mengapresiasi, memberikan penghargaan yang setinggi-tingginya, dan ucapan terima kasih kepada Komandan Kodim 0701/Banyumas beserta Jajaranya, Kompartemen BPRS Tegalbralingmascakep, Ayam Penyet Surabaya Area Purwokerto, JPZIS NU Care-LAZISNU Beres Purwokerto Barat serta semua Muzakki, Mustahiq dan Anak Yatim-Piatu yang telah ikut mensukseskan acara silaturahmi hari ini.

"Ini wasilah pembuktian adanya persamaan frekuensi antara penyelenggara dan semua yang hadir untuk sama-sama meningkatkan pengetahuan dan pemahaman keilmuan tentang pentingnya 4 pilar program NU Care-LAZISNU (Pendidikan, Kesehatan, Siaga Bencana dan Ekonomi)," kata ketua PC LAZISNU Banyumas.

"Alhamdulillah, PC LAZISNU Kabupaten Banyumas terus jadi jembatan antara muzakki dengan mustahiq dalam acara santunan anak yatim piatu dan dhuafa. Mudah-mudahan kedepan NU Care-LAZISNU Banyumas istiqamah dalam merawat kepedulian sesama, seperti santunan kepada anak yatim piatu dan dhuafa sesuai dengan perintah agama untuk peduli terhadap anak yatim piatu dan dhuafa serta sudah menjadi tradisi di NU Care-LAZISNU beserta kepanjangan tanganya," kata ketua PC LAZISNU Kabupaten Banyumas, Prof. DR. KH. Ridwan, M.Ag, Ahad (21/08/2022).

"Juga diingatkan oleh Prof. DR. KH. Ridwan, M.Ag., saat memberikan ceramah, sabar terhadap anak yatim itu adalah keluarga Allah SWT, jadi hubungan nasab antara ibu dan anak memang harus dikuatkan, karena anak yatim tidak ada bapak atau ibunya, secara psikis juga berbeda sehingga butuh kesabaran yang lebih," tambahnya.

"40 anak yatim piatu penerima santunan dan 25 Dhuafa menerima bingkisan sembako hari ini, untuk tetap semangat. Hari esok, masa depan untuk tetap sukses. Semoga anak-anaku mendapatkan kesuksesan kebahagiaan keselamatan dunia akhirat," tambah, ketua PC LAZISNU Banyumas.

Komandan Kodim 0701/Banyumas, hari ini ada kegiatan bersama Forkopinda Banyumas, sehingga kehadirannya diwakili oleh Pasi Pers Kodim 0701, Lettu Arh Wagim menyampaikan, keluarga besar Kodim 0701 menyambut baik dengan kegiatan santunan anak yatim dan dhuafa yang diselenggarakan di Masjid Makodim pada hari ini oleh NU Care-LAZISNU Banyumas, dan terima kasih telah mengenalkan masyarakat dengan Makodim 0701/Banyumas, semoga kedepannya dapat seiring sejalan dengan giat melawan kemanusiaan bersama-sama TNI untuk merawat kepedulian sosial masyarakat.



Selanjutnya, Pasi Pers Kodim 0701, Lettu Arh Wagim sangat mengapresiasi dengan kegiatan pagi ini. Dengan kegiatan santunan ini diharapkan yatim piatu akan bisa mempunyai karakter yang tangguh, tidak menutup kemungkinan mereka akan menjadi generasi penerus, menjadi kesatria pemimpin Indonesia," kata Pasi Pers Kodim 0701/Banyumas.

Di akhir sambutannya, Pasi Per Kodim 0701/Banyumas mengajak semua pihak, khususnya yang hadir, mari kita bersama-sama melestarikan nilai-nilai nasionalisme, persatuan dan kesatuan serta tetap semangat untuk melakukan kegiatan positif yang bermanfaat bagi keluarga, lingkungan, masyarakat luas dan aktif memperhatikan anak yatim piatu maupun dhuafa," tambah Lettu Arh Wagim.

Hadir dalam acara tersebut, Ketua didampingi Sekretaris dan Wakil Sekertaris PC LAZISNU Kabupaten Banyumas Prof. DR. KH. Ridwan, M.Ag dan Imam Baihaqi, Imron Rosadi, Unsur Pimpinan BPRS Tegalbralingmascakep yang diwakili oleh Direktur BPRS Arta Leksana, M. Zamroni, Direktur BPRS Bina Amanah Satria, Erna Damayanti, Direktur BPRS Khasanah Ummat, Titin Rachmasari didampingi staf masing-masing. Pasi Pers Kodim 0701/Banyumas, Lettu Arh Wagim didampingi Kepala Piket Kodim dan Takmir Masjid Makodim, Utusan Camat Purwokerto Barat Ketua Tanfidziah MWC NU Kec Purwokerto Barat, Ketua UPZISNU Purwokerto Barat Sofatul Anam, Utusan Lurah Kedung Wuluh, Takmir Masjid Makodim 0701 Banyumas, Ketua, Pengurus dan Petugas Lapangan JPZIS NU Care-LAZISNU Beres Purwokerto Barat dan Pimpinan Ayam Penyet Surabaya outlet Sawangan Purwokerto, 40 anak yatim piatu beserta orang tua/ wali asuh dan 25 dhuafa.

Editor : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI